
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 09-12-2008 ore 10:30
congiunta alla VIII Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Ivano Berto,
Sebastiano Bonzio, Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Giampietro Capogrosso,
Felice Casson, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Daniele Comerci, Franco Conte, Paolino D'Anna, Franco Ferrari,
Bruno Filippini, Anna Gandini, Giacomo Guzzo, Valerio Lastrucci, Alberto Mazzonetto, Maria Paola Miatello Petrovich,
Jacopo Molina, Ezio Oliboni, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Piero Rosa Salva, Alfonso Saetta, Raffaele Speranzon, Silvia
Spignesi, Fabio Toffanin, Tiziano Treu, Diego Turchetto, Roberto Turetta, Michele Zuin.

Consiglieri presenti: Giovanni Azzoni, Patrizio Berengo, Ivano Berto, Sebastiano Bonzio, Claudio Borghello, Tobia
Bressanello, Cesare Campa, Giampietro Capogrosso, Saverio Centenaro, Daniele Comerci, Franco Conte, Paolino
D'Anna, Bruno Filippini, Anna Gandini, Giacomo Guzzo, Valerio Lastrucci, Alberto Mazzonetto, Maria Paola Miatello
Petrovich, Jacopo Molina, Ezio Oliboni, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Piero Rosa Salva, Alfonso Saetta, Silvia Spignesi,
Fabio Toffanin, Roberto Turetta, Bruno Lazzaro (sostituisce Felice Casson), Alessandro Maggioni (sostituisce Franco
Ferrari), Giuseppe Toso (sostituisce Diego Turchetto).

Altri presenti:  Assessore Michele Mognato, Direttore Maurizio Carlin, Direttore interdipartimentale Piero Dei Rossi.

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione PD 4402 del 18.11.2008: Legge Speciale per Venezia - Programma degli1. 
investimenti per la salvaguardia di Venezia e della sua laguna. Programma di attuazione degli interventi anno
2009

Verbale seduta

Alle ore 11.00, il Vice Presidente della X^ Commissione Consiliare Patrizio Berengo, di concerto con il Presidente
dell’ VIII^ Commissione Consiliare Alberto Mazzonetto, assume la Presidenza della seduta e, constatata la presenza del
numero legale, dichiara aperta la seduta, dando la parola al Consigliere Centenaro 

CENTENARO evidenzia che da oltre 3 mesi il posto di Presidente della X^ Commissione Consiliare è vacante e ciò
dimostra l’incapacità di governare dell’attuale amministrazione comunale 

MOGNATO spiega che per sistemare completamente Venezia servirebbero 418 milioni di Euro. Ma la Legge Speciale ha
a disposizione quattro milioni di finanziamenti dal Comitatone del maggio 2007 più tutto il recuperato dai ribassi d’asta,
dalle alienazioni e dalla ricognizione dei mutui. Nel dettaglio ci sono: 
• 10 milioni e mezzo dalle economie recuperate da mutui; 
• 16 milioni dalla alienazione di immobili ( ex Pilsen e Palazzo Minotto); 
• 15 milioni dalla ricognizione dei mutui; 
• 1 milione e mezzo dai ribassi d’asta 
Nel 2009 per la salvaguardia si arriva a euro 47.230.500,00, ma sono comunque insufficienti rispetto al fabbisogno reale
della città ed i circa 400 milioni di Euro necessari fanno parte del libro dei sogni. Le risorse saranno usate per
manutenzione, residenze e restauri, sperando che dal Comitatone del 19 dicembre 2008 vengano elargiti altri fondi. Si
cercherà di recuperare ancora finanziamenti per il patrimonio privato e per l’eliminazione delle barriere architettoniche 

CARLIN precisa che di fatto le risorse attuali sono un terzo di quelle degli anni passati. Non ci sono interventi di rilievo
perché i fondi non lo permettono 

Alle ore 11.11 esce il Consigliere Lastrucci 

CENTENARO chiede se è possibile recuperare ulteriori finanziamenti per il bando acquisto 1° casa 

MAZZONETTO chiede chiarimenti in merito : 
• alle strutture rete banda larga ; 
• all’Istituzione Centro Maree ; 
• alla riorganizzazione pontili granturismo e rifacimento stazione taxi; 
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• al Cantiere Nord - Gestione territoriale 2008- 2011- Venezia; 
• al Cantiere Sud – Gestione territoriale 2008-2011- Venezia; 
• al rifacimento copertura – Magazzini del Sale- Dorsoduro 

CARLIN sottolinea l’impossibilità di redigere un programma triennale 

CAPOGROSSO chiede chiarimenti sui ribassi d’asta 

BORGHELLO chiede se la voce viabilità e fognature è riferita anche alla terraferma 

TURETTA ROBERTO considera importante, nell’ottica di ottimizzare le risorse, un miglior controllo sulle economie e sui
mutui dormienti. Chiede informazioni sulla modulistica per gli emendamenti alla Legge Speciale 

BONZIO chiede chiarimenti in merito: 
• alla riorganizzazione pontili granturismo e rifacimento stazione taxi. Non trova opportuno che la manutenzione delle
strutture avvenga attraverso la Legge Speciale ma bensì con altri progetti; 
• al IV Ponte Canal Grande Santa Croce – Piazzale Roma; 
• al bando casa per giovani coppie Centro Storico ed Isole. Sono necessarie più risorse 

Alle ore 11.30 entra Guzzo 

TOSO chiede chiarimenti in merito alla voce “ cantieri navali” 

CAMPA chiede che l’Antica Scuola dei Battuti a Murano ( ex ospizio Briati) venga restaurata ma non trasformata in
albergo 

BERENGO trova giusto grattare il barile fino in fondo perché insegna a fare un lavoro di setaccio, ma è necessario capire
quanti fondi ha questo barile altrimenti si rischia di creare delle aspettative sbagliate. Non si può impostare un Bilancio su
dati incerti 

CARLIN fa presente che è stata fatta un’approfondita verifica per recuperare più soldi possibile. Alcuni interventi dichiarati
prioritari poi negli ultimi anni non lo sono stati più. Spiega che: 
• i ribassi d’asta vengono a determinarsi nel momento in cui è finita la procedura ( a minor costo) e vengono così tenuti a
disposizione; 
• in merito al bando acquisto 1° casa, da un po’d’anni si porta avanti il fabbisogno; 
• la manutenzione territoriale trova soddisfazione con i fondi di legge regionale. Con disposizione ministeriale sono stati
stanziati 650mila Euro per l’ovovia; 
• in merito all’Antica Scuola dei Battuti ( Briati) con la Legge Speciale non possono essere finanziate attività ricettive; 
• in merito al centro polivalente a Murano è in corso un’analisi di fattibilità con EdilVenezia; 
• i magazzini del Sale ospitano le società Remiere 

CAPOGROSSO chiede chiarimenti in merito al finanziamento per il marchio vetro Murano 

Alle ore 11.49 entra la Consigliera Miatello 

CAMPA sottolinea l’importanza di valorizzare alcune strutture come l’ex ospizio Briati 

MOGNATO risponde che sono previsti soprattutto interventi di manutenzione (edilizia scolastica) 

OLIBONI chiede informazioni in merito ai fondi per la ristrutturazione delle abitazioni private 

CARLIN risponde che verranno puliti le graduatorie dei bandi precedenti e ne verranno finanziati dei nuovi 

Alle ore 12.00 esaurito l’ordine del giorno il Presidente dichiara sciolta la seduta
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